

ABSTRAK

Zaki M. Khoirul Amin (1153030070) *Pelaksanaan Pembinaan dan Pengawasan Pengurangan Penggunaan Kantong Plastik Berdasarkan Peraturan Daerah Kota Bandung Nomor 17 Tahun 2012 Tentang Pengurangan Penggunaan Kantong Plastik Ditinjau dari Siyasah Dusturiyah*

Semakin bertambahnya tingkat konsumsi masyarakat, bertambah pula buangan atau limbah plastik yang dihasilkan. Limbah tersebut menjadi permasalahan lingkungan karena kuantitas maupun tingkat bahayanya mengganggu kehidupan makhluk hidup lainnya. Pemerintah Kota Bandung dan pihak swasta melakukan sosialisasi kepada masyarakat terkait pengurangan kantong plastik belanja untuk mengurangi limbah plastik. Untuk berperan aktif dalam upaya tersebut Pemerintah Kota Bandung mengeluarkan Perda Kota Bandung Nomor 17 Tahun 2012 Tentang Pengurangan Penggunaan Kantong Plastik.

Dengan latar belakang masalah tersebut diajukan tiga rumusan masalah, yakni: bagaimana pelaksanaan pembinaan dan pengawasan Pemerintah Kota Bandung dalam pengurangan penggunaan kantong plastik di Kota Bandung sesuai dengan Perda Kota Bandung Nomor 17 Tahun 2012 tentang pengurangan penggunaan kantong plastik. Sejauh mana efektifitas Perda Kota Bandung Nomor 17 Tahun 2012 tentang pengurangan penggunaan kantong plastik dalam membina dan mengawas pengurangan penggunaan kantong plastik di Kota Bandung. Dan bagaimana tinjauan Siyasah Dusturiyah terhadap Perda Kota Bandung Nomor 17 Tahun 2012 tentang pengurangan penggunaan kantong plastik.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian yuridis normatif. Teknik penelitian berupa observasi dan wawancara dengan Pemerintah Kota Bandung sebagai pembuat dan perancang Perda Nomor 17 Tahun 2012, serta wawancara dengan Dinas Lingkungan Hidup dan Kebersihan sebagai badan pembina dan pengawas pengurangan penggunaan kantong plastik di Kota Bandung. Jenis data yang digunakan adalah jenis data kualitatif, yaitu mencakup hampir semua data yang bukan berupa angka.

Pemerintah Kota Bandung bersama dengan Dinas Lingkungan Hidup dan Kebersihan telah melakukan pembinaan dan pengawasan kepada seluruh masyarakat Kota Bandung dalam mengurangi penggunaan kantong plastik di Kota Bandung. Perda Kota Bandung Nomor 17 Tahun 2012 tentang pengurangan penggunaan kantong plastik di Kota Bandung belum efektif karena kurangnya sosialisasi kepada pengusaha maupun konsumen dan sangat sulit untuk mengubah kebiasaan warga Kota Bandung yang gemar menggunakan kantong plastik dalam kehidupan sehari-hari. Dalam tinjauan Siyasah Dusturiyah terhadap pelaksanaan Peraturan Daerah Kota Bandung Nomor 17 Tahun 2012 Tentang Pengurangan Penggunaan Kantong Plastik bahwa “Kemaslahatan yang bersifat umum lebih diutamakan daripada kemaslahatan yang bersifat Khusus”. Maka Perda ini sudah sesuai dengan aspek Siyasah Dusturiyah.